

baroslo enteramente. Mossen Diego de Valera, el que escrivio la Valeriana, es gran hablifia; y aunque al parecer lleva buena manera de dezir, para mi gusto no me satisface; y tengolo por gran parabolano. Del mesmo Autor creo que sea parte de la Coronica del Rey Don Juan el Segundo deste nombre; en la qual, como ay diversos estilos, no puede hombre juzgar bien de toda la obra; pero a mi ver se puede poner para lo que pertenece a la Lengua despues de Amadis de Gaula, Palmerin, y Primaleon.

*Torres.* Maravillome de vos que trateys tan mal a Mossen Diego de Valera, siendo de una tierra, y aviendo escrito muchas, y muy buenas cosas en Castellano. Yo no se por que lo llamays hablifia, ni parabolano.

*Valdes.* Que sea de mi tierra, o no, esso importa poco: pues quanto a mi aquel es de mi tierra, cuyas virtudes, y suficiencia me contentan, si bien sea nacido, y criado en Polonia: y aveys de saber, que lo llamo *hablifia* a Mossen Diego, porque por ser amigo de hablar, en lo que escrive, pone muchas cosas fuera de proposito, y pudiera passar sin ellas, y llamolo *parabolano*, por que entre algunas verdades os mezcla tantas cosas, que nunca fueron, y os las quiere vender por averiguadas, que os haze dudar de las otras: como seria dezir, que el conduto de agua que esta en Segovia, que llaman